

Exitoso trasplante de corazón en el IMSS

En La Raza, undécimo en lo que va del año



Especialistas del Hospital de La Raza del IMSS realizaron un trasplante de corazón (el onceavo en lo que va del año) a una mujer de 53 años con cardiomiopatía dilatada.

El INE vota por aplazar la consulta por falta de presupuesto

Por 6 votos a 5, gana la posición de no continuar con la organización hasta que haya dinero

Revés. El Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó este viernes aplazar la realización del ejercicio de revocación de mandato hasta tener los recursos públicos para garantizar que todos los mexicanos participen.

Conforme al orden del día de la sesión extraordinaria, el Consejo General del órgano electoral dio seis votos a favor y cinco en contra al acuerdo presentado por Lorenzo Córdova Vianello, consejero presidente del INE, quien previamente advirtió que con el déficit de más de \$2,300 millones que tiene el instituto no es posible llevar a

REACCIONES

AMLO califica de "chicanada" la propuesta del Instituto; el PAN acusa a López Obrador de inducir una crisis en el INE

PAG 6

cabo la revocación de mandato del presidente López Obrador en abril próximo.

En tanto, tras la aprobación del INE toca ahora al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación pronunciarse en caso de que haya impugnación por parte de Morena y sus aliados.

Previamente, el senador Ricardo Monreal dijo ya puso en marcha su maquinaria para impugnar ante el Tribunal Electoral y anular la aprobación del INE ya que "es previsible que la mayoría de los consejeros aprueben la propuesta de Lorenzo Córdova y Ciro Murayama". PAG 6

Detienen en Canadá, por huachicoleo, a exsubdirector de Salvaguarda en Pemex

Justicia. El general Eduardo León Trauwitz, quien se desempeñaba como subdirector de Salvaguarda Estratégica de Pemex, fue detenido en Canadá por su presunta complicidad en el robo de combustible mejor conocido como "huachicol".

Hace tres semanas la Corte rechazó atraer el amparo promovido por León Trauwitz, quien buscaba la protección de la justicia federal en contra de la orden de aprehensión girada en su contra, por delincuencia organizada y sustracción ilegal de hidrocarburos; el hombre se encontraba hasta hoy prófugo de la justicia.



El general León Eduardo León Trauwitz, en foto de archivo.

En un comunicado, la FGR, informó que León Trauwitz se encuentra bajo custodia canadiense y que el proceso de extradición a México ya está en proceso. PAG 7

HISTORIAS SANGRIENTAS

Bertha Hernández - Páginas 8-9

El sonado caso de Magdalena Jurado; mató a su pareja en los años veinte, fue absuelta



ESPECIAL

Marcel Sanromá - Página 16-17

Las elecciones chilenas: ¿enterrar para siempre el pinochetismo, o resucitarlo?

TEMPLO MAYOR

Reyna Paz Avendaño - Página 12

Abiertos al público, los vestigios del templo de Ehécatl y la cancha de juego de pelota de Moctezuma



Por vacaciones retrasarían liberación del débil mental preso vía fast track

Burócratas. Aun cuando la madre de Rodolfo halló a su hijo discapacitado —en un reclusorio al que ingresó por incompetencia de autoridades— el calvario de la mujer no ha terminado; ahora enfrenta el burocratismo. Los abogados de oficio se preocupan por las vacaciones decembrinas y señalan que por esa razón el caso se puede ir hasta 2022. PAG 10

LA ESQUINA

La decisión mayoritaria del INE está sustentada por la lógica. Hay cosas que no se pueden hacer si no existen los recursos para ello. Sin embargo, servirá para atizar el discurso que busca socavar a esa institución, crucial para nuestra democracia. También servirá, curiosamente, para ver la intención de fondo detrás de la promoción de la consulta de revocación de mandato.